
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第６０条の規定により、一般質問の通告をいたします。 

（全体所要時間  60  分） 

平成 27 年 12 月 1 日     午前      時      分 受付 

                             広陵町議会議員    八尾 春雄    印 

 広陵町議会議長  青木 義勝  様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項（１）自衛隊入隊者のみを町長室に招いて激励することは中止してほしい。 

 

<内容>  

去る 9月 19日未明参議院本会議で憲法違反の安保関連法案が採択され、今後外

国の戦闘地域に自衛隊員が派遣される可能性が高まっている。「憲法9条で日本が戦

争することはないから安心して入隊してはどうか」と子どもを諭したことを悔いている親

の思いに接し、安保関連法は実施することなく廃止すべきではないか。 

① 大きな環境の変化にともなって従来の方針を見直すチャンスである。 

② 4 月の広報で、「就職した人、自ら事業を開始した人、家業を継いだ人、進学し

た人、浪人した人それぞれの画期を迎え、新たな気持ちで自己実現をはかって

ほしい、広陵町は皆さんのそうした新しい生活を見守り応援したいと思う。」と巻頭

言でふれたらいかがですか。 

③ 防衛省から若人の名簿閲覧要請はあるのか。町にはその義務はない。 

町長 

質問事項（２）天理市に構想されているゴミ共同処理に関する件 

 

<内容>  

 10 自治体で協議を進め、各自治体との間での調整を行い、一定の見通しを共有

することが出来れば事務組合の結成に移るのが自然だが、現実は事務組合を先に

結成して、組合でまとめた結論を押し付ける構造になりはしないかと懸念している。 

現時点で下記６項目に関して簡潔に回答願いたい。 

   ① 広陵町ではゴミの減量・分別・リサイクルをどのように進めるのか。 

     ゴミ袋を世帯人数に応じて年間標準枚数を定め、その枚数は住民に無償で提

供し、年間のゴミ処理を呼びかけてはどうか。大字・丁目別の報告会研修会を

開催して住民の協力を呼びかけてはどうか。 

   ② 早くても平成35年4月稼働のため1年間余り広陵のゴミ処理はどうするのか。 

③ 10 トン車での搬入が求められるので広陵町内の積み替え中継施設が必要だ

が見通しはどうか。 

④ 天理市の予定地周辺及び下流の住民・農家の同意は得られるのか。 

⑤ 地盤の安定性 （断層を回避して施設建設ができるのか）はどうか。 

⑥ コストの分担が適切にできるのか（現在は大雑把な見通しであり、土木費や消

費税の見込み計算は未着手の状態）。 

町長 



質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項（３）奈良県市町村総合事務組合において発生したと報じられている退職手

当基金運用損失に関する件 

 

<内容> 

 議員は新聞で突然報道された以外に特段の説明を受けていない。 

 ① 事件の概要を説明願いたい。 

 ② 19億円もの損失について「これまでの利益の範囲内であり問題なし」（小城氏）

とする対応は正しいのか。各自治体にはいつ、どのように説明があったのか、

広陵町は説明を了解したのか。 

 ③ 予算・決算審議でこの問題はどのように扱ったのか。 

町長 

質問事項（４）香芝市との包括連携協定に関する件 

 

＜内容＞ 

    既に締結した協定の契機は、中学校共同給食センター建設と協議会活動であ

ったと認識している。協定書の写しを提示されたい。 

  ① 9月議会で私が提案した事柄についてどのように検討されているのか。 

  ② 賃貸借をやめ使用貸借に変更した時点で、本来入金されるべき資金の代替を

包括連携協定で現実化させることも目的でなければ 9 月議会答弁はうその答

弁と言うことになるではないか。年間300万円の賃借料相当額をどのように回収

するつもりか。それとも「権利の放棄」を行ったということか。 

   

町長 

質問事項（５）保育園増設工事に関する件 

 

＜内容＞ 

    本年11月17日付で「広陵西保育園及び広陵北保育園園舎増築に係る報告書」

が貴職より議長宛に提出され、議長はこれを全議員に開示している。 

  ① この報告書の性格はどのようなものか。 

  ② 議員の中には法令によらない検証委員会を組織して当時の経緯や他の行政

庁に照会を行うなど町が犯した法令無視に対して反発がある。町は事実を認め、

謝罪し、再発防止の取り組みを行ったのだから、この立場で今後の行政に当たっ

てもらいたい。その実践例として、共同給食センターの工事に関して法令に則っ

た手続きを進めて問題のないようにしていることを広報で明らかにしてはどうか。 

   

町長 

平成27年6月議会八尾一般質問では、ある質問について、答弁でA4サイズ 4枚もの大部なものと

なり、質問時間の確保が難しい事態となりました。今回は通常の 5本の質問としています。町におかれ

ても答弁は一質問に対しA4サイズ 2枚程度までとするようにご協力をお願い致します。 


